

Santander | 13 SEP 2022 11:26 AM

Hasta 90 serán suspendidos los contratos de Fracking por Ecopetrol

Por: Erika Villanueva

Imagen de referencia
AFP

Compartir



La decisión se tomó luego que el Gobierno Petro radicara un proyecto para prohibirlo en el país.

El fracking es uno de los temas de relevancia en el gobierno Petro, esto siendo centro de debate en diferentes sectores, pues según indicó en sus propuestas de campaña el presidente Gustavo Petro prohibirá esta práctica en el país.

Por este motivo, **Ecopetrol** anunció que suspenderá contratos de fracking por 90 días, así lo reveló la agencia internacional Reuters. La empresa petrolera le notificó a la **Agencia Nacional de Licencias Ambientales (ANLA)** que se tomó la decisión de frenar las actividades que se estaba llevando a cabo en Santander para dar un espacio hasta que se determine el futuro de los mismos.



Lea También:
Capturan a presunto asesino de una familia en Landázuri

Los dos proyectos que se están llevando a cabo en Santander han sido fuertemente criticadas por la comunidad y grupos de ambientalistas que respaldan la decisión del

gobierno actual sobre la restricción de exploración petrolera en el país.

"El viernes pasado solicitamos a la (Agencia Nacional de Hidrocarburos) suspender temporalmente los contratos de Kale y Platero por un plazo de 90 días", dijo un vocero de la empresa a Reuters.

Hasta el momento no se conoce información alguna sobre la respuesta de la Anla, sin embargo, los que defienden esta práctica indican que el desarrollo de depósitos de energía no convencional es fundamental para el desarrollo económico y la autosuficiencia energética del país.

Fuente: Sistema Integrado Digital

 [Siga las noticias de Santanderes en en Google News](#)

EN ESTA NOTA

[Coopetrol - USO](#) [Fracking](#) [Coopetrol](#) [Fracking en Santander](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Laura Perilla Ramírez
[Santander](#) | Hace 3 meses



Yuli Metaute Londoño
[Santander](#) | Hace 5 meses



Yuli Metaute Londoño
[Santander](#) | Hace 8 meses



¡Vuelve y juega!
Pensionados se
tomaron la policlínica
de **Ecopetrol** en
Barrancabermeja

"Fuera la USO de El
Llanito": comunidad de
zona rural de
Barrancabermeja

La USO y **Ecopetrol**
lograron acuerdos
luego de protesta y
toma de dos campos
petroleros

Santander | 13 SEP 2022 08:40 PM
Autodefensas Gaitanistas de Colombia

Nuevas amenazas del Clan del Golfo: seis líderes de Barrancabermeja temen por su vida

Por: Estefanía Pedraza
@joobergio

REPUBLICA COLOMBIANA DE COLOMBIA
AUTODEFENSAS GAITANISTAS DE COLOMBIA DESDE LAS MONTAÑAS
DE COLOMBIA EN LA LUCHA DE LA REVINDICACIÓN SOCIAL Y LA
DIGNIDAD DE NUESTRO PUEBLO.

Scanned by TapScanner

Suministrada

Compartir



Esta semana la Alcaldía del distrito se reunirá con la UNP.

Nuevamente por amenazas del Clan del Golfo la comunidad de Barrancabermeja pide mayor protección para los líderes sociales de la región, al sentirse afectados por las presuntas intimidaciones de las Autodefensas Gaitanistas de Colombia, quienes al parecer por medio de un panfleto publicaron la lista de seis líderes amenazados.

Razón por la que estas personas exigieron investigar e